

Con manifestaciones en aeropuerto **Boric aterriza por primera vez en Rapa Nui**

A eso de las 17:35 horas (local, 19:35 hora en Chile continental) el Presidente Gabriel Boric arribó al Aeropuerto Internacional Mataveri de Rapa Nui, para iniciar su primera (y última) gira en la isla polinésica. El Mandatario permanecerá en el territorio dos noches para desplegar una agenda enfocada en infraestructura y conectividad. Para ello, lo acompaña la ministra de Obras Públicas, Jessica López, el subsecretario del Interior, Víctor Ramos y la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elgueta.

También abordó el avión presidencial el senador de la Región de Valparaíso, Tomás de Rementería (PS),

mientras que el diputado Hotuiti Teao (Ind-UDI) lo recibió en la losa del aeropuerto. En el abrazo que compartieron juntos, el parlamentario opositor le transmitió al Presidente que para provenir él de una zona aislada, su visita a la isla era “tarde”, a lo que el Mandatario respondió: “Es mi compromiso”.

En su desembarco, Boric fue recibido con un baile tradicional de la isla. Fue ra de las dependencias del aeropuerto, el ambiente era de protesta. Un grupo de personas apostadas le dirigieron abucheos. “¡Boric fuera!” y “aquí no van a estar tranquilos”, fue parte de lo que se escuchó entre los gritos.



ATON